所信を述べる金海理事長

を継承し、社会の二 を目指すという理念 い豊かなまちづくり

蒲郡クラシックホテルで

■助反

安倍官

**國**貝才多

復の重

**m** T ]

■政府 に協力

∭リモ

襲擊。

**=**3)

ロッ

■ア: 下顎

■米

新型

**2**03 最高

∭ガ

値。:

MN

比609

 $\mathbf{m}$   $\mathbf{N}$ ドルで

終了

||東||

を殺

歳殺

捕。 

大阪

## 貿 易 概 況昨年の三河港 金 額、 台数とも過去最高

年の三河港貿易概況 関支署が28日発表し た2014(平成26) 巨動車輸入の金額と 名古屋税関豊橋税 等電子部品などが伸動車、鉄鋼、半導体 億6400万円で 位だった。 5年連続の増加。 どが減少したが、自 ·4%増の6129 「原油及び粗油」な 輸入額は前年比16

を超え、18万698 8台となった。全国 13年の16万967台 シェアで50%を超え M 台数も最高だった 建築士や建設業者 **医技術** 行政推進団体協県建築開発等 ず」が減ったものの、 重要性を再確認

増の2兆2646億 年連続の増加となっ 9200万円で、3 輸出額は9・6% 「金属鉱及びく 出超過だった。 を差し引いた貿易収 台数は4%減の82万 2700万円で、 支は1兆6517億 5億1600万円。 4027台だった。 (中村晋也)

7%増の2兆147 どが増加した。 自動車輸出は9・

補強」を演題に話し、 系准教授の松井智哉 耐震技術の現状と課 氏が「免震・制震・ 学系教授の齊藤大樹 建築・都市システム 氏が一建物の診断と 同システム学

よる耐震補強などに 免震構造などを解 げながら制震構造や 警や接合金物などに 齊藤氏が事例を挙

会

建築士事務所や建設 行政の関係者ら ンターを便利に使っ ることも紹介した。 務め、参加者に「セ 防災力向上を目指し てもらえれば」と活 てつくられた技科大 安全安心地域共創リ 齊藤氏は、地域の チセンター長を (中村晋也)

というのは軽量化

輸出額から輸入額 が強化されたことか 識するため企画した。 術の重要性などを認

とし、 講演会―豊橋市民センターで 耐震技術の現状などが報告された

て地震力を低減させ 屋根を軽くし 包括ケア」を

今年度から県

所で実施して

次8地

| コューイヤー駅伝優勝 | タ自動車陸上長距離郊

講勝部

政策会議室)マトヨ

考える懇談会 2014年度「あ 名古屋で来月

いちの地域包括ケア

見を交換、

取りまと

表敬訪問(後5時、来賓国南通市専門分野訪問団国南通市専門分野訪問団

ついて意

業の進捗

(しんちょ

報告会(後1時15分、

域包括ケアモデル事

会長) は、2月10日 社会福祉会館) 3階 壁1、県白壁庁舎(県 午後2時から3時半 を考える懇談会」(座 まで名古屋市東区白 長・柵木充明県医師 多目的会議室で開く。 める。 傍聴希望者は 分までの間に 催。傍聴定員 超えた場合は抽選。 受け付ける。 後1時半から 会議は公

ぼ10人。

備要望活動(後5時、名11時、町長室)▽森林整11時、町長室)▽森林整

備要望活動(後5時、

開で開

に会場で

定員を

予防、住まい、生活 サービスを切れ目な 続けることができる 域で安心して暮らし 齢者が住み慣れた地 齢化社会に備え、高 括ケアシステム」の く提供する「地域包 急速に進行する高 筆記なども実施す 付、手話通訳、要点 付、手話通訳、要点 3日までに県医療福 祉計画課 (O52· る。申し込みは2月 954 • 6316) 聴者が視

## 事之動 9 1

ロータリー

藤康之) 〇時半、ホテルアークリ ッシュ豊橋) (後0時22分、福寿園「ゆ 【田原】職場訪問例会 【豊橋】普通例会(後

ライオンズ

会せ(前9時、市長応接 室)▽来客(後1時、同) 電)▽来客(後1時、同) での報告会(前9時、市長応接 小学校) 教室(後2時10分、八名 教室(前9時45分、岩田 【新城】薬物乱用防止

鶏 gp 28日

一時、新城

の懇談会(後

新城まちづく 10時半、政策

【市況】完全もちあい

ラ

G

物語コーポ

武蔵精密

サーラ住宅

中部ガス

 $J \cdot T \to C$ 

サ

東1

東1

JQ

599

3975

2158

2302

316

836

259

1431

Ø

整形外科・リハドリテーション科・麻酔科

**(3)** 

台数が過去最高を更 新し、22年連続で同 一となった。昨年夏、 だは自動車輸入日本

去最高だった4年の 億5700万円。過 3990億8500 ・2%増の4869 自動車輸入は、22

日本が新車整備セン メルセデス・ベンツ

万円を上回った。

樂開発等行政推進団 らでつくる愛知県建 28日、豊橋市民セン 豊橋支部が講演

体協議会豊橋支部は 関する講演会を開い ターで耐震技術の現 状と耐震診断などに た。

の一部改正により、一昨年11月、法律 一建築物の耐震化促進

と会員たちに呼びか ナを備えてほしい」 るため、高いアンテ 生たちで行う「わん 主な事業では小学 になることから選挙 会員が東三河5JC 公開討論会を企画 広域問題研究会会長 前に立候補予定者の

字血液センターが県

日まで、

献血活動増

クラブ

同クラブは2月28

た」と話し、県赤十

医療機関に届けられ

明した。

要な時に必要な量を

入れていることも説

実施していく。

(安藤聡)

ぱく相撲」の開催や、

を構築していること

豊橋みなとライオ 豊橋みなとLC例会で伊藤氏 状況は、2013(平

20

献血事業の現状など

を話す伊藤所長=赤

会議長·町長·村長副知事·市長·市議

の予定(29

Ħ

則会長)の例会が28 愛知県赤十字血液セ ンズクラブ(石黒宗 豊橋市東脇3の 〇』以献血は17万1 以献血が2万761 205人、200% 200人。 うち40 成25) 年度が29万7 いずれも前年

必要とされる団体を

から愛され、地域に スローガンを「地域 さつの中で今年度の

金海理事長はあい

の受付は30万人を超 度より増加した。

伊藤篤延所長が「血 ンター豊橋事業所で 液事業の現状」 県内の血液者協力 同事業所の 協力によって必

事業の 現状報告 以献血の協力を呼び 引き続き400″リ

する。

(中村晋也)

構築に向けて、

(後

挙げて献血への協

呼び掛けを実施

(金海慶太郎理事長)

(平成27)年度最初の

化の中、子どもたち 理事長は「少子高齢 総会を開いた。

に希望を見出しても

献

Щ

らう活動を展開した

い」と所信を述べた。

蒲郡青年会議所

島町の蒲郡クラシッ

クホテルで2015

蒲郡JC総会金海理事長が所信

少している現状から 代の若者の献血が減 掛けるとともに、 子化などで10代、

献血者の確保に力を

橋事業所で 十字血液センター豊

長セミナー(後4時10分)

員会室)▽記者懇談会(同

中学校)

(議室) ▽

【中西副知事】副町村

KKRホテル名古屋)

【豐橋市長】新年度予

算復活要求市長査定(前

(後5時、

田原市長 (前8時45 昇任昇格

MS 235

靈錦 負け 大) **■**マ 初の

28日

+7

+85

+68

+11

+3

-4

0

**—**8

29 晴れ

曇り り … 墨

内利, 活得即内科, 从科

胃腸内科・消化器内科・内科・小児科